

# Fahrt auf den Stuttgarter Weihnachtsmarkt

08.01.2026 | 13:39 von Kristina Bissbort



Am 11. Dezember 2025 unternahmen die Klassen 8 bis 10 des HKP Burladingen einen aufregenden Ausflug auf den Weihnachtsmarkt nach Stuttgart. In zwei fast voll besetzten Bussen machten sich die Schülerinnen und Schüler mit heller Freude auf den Weg in die aufregende Großstadt.

Vor Ort hatten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Freiheit, ihren eigenen Interessen nachzugehen: Einige entschieden sich, durch die festlich geschmückten Buden des Weihnachtsmarktes zu schlendern, während andere die Gelegenheit nutzten, in den Geschäften zu shoppen oder das besondere Flair der Stadt im Riesenrad zu genießen, von dem aus man einen beeindruckenden Blick über das weihnachtlich beleuchtete Stuttgart hatte.

Pünktlich um 17 Uhr trat die Gruppe mit ihren Begleitlehrerinnen und -lehrern Frau Fischer, Frau Omasta, Herrn Hermann und Herrn Tillinger, die Heimreise nach Burladingen an.

**Einen Kommentar schreiben**